

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, viernes 15 de noviembre de 2024

Nota de apoyo y acompañamiento a los Trabajadores del Hospital Garrahan ante la grave situación salarial.

Desde FAGRAN queremos expresar nuestro total apoyo y solidaridad con los trabajadores y trabajadoras del Hospital Garrahan.

ASOCIACIONES:

ASN (San Juan)
AADYND (CABA)
ALIN (San Luis)
AMGRAN (Mendoza)
ANCH (Chubut)
A.FOR.GRA.N (Formosa)
ACNUNEU (Neuquen)
AFUGRAN (Tierra del Fuego)
ASDEN (Santa Cruz)

COLEGIOS:

CONUJUY (Jujuy)
CNPC (Chaco)
CGNSF (Santa Fe 1ª circunscripción)
CGN (Santa Fe 2ª circunc. - Rosario)
CNC (Corrientes)
CGNS (Salta)
CNPBA (Prov. de Buenos Aires)
CNLP (La Pampa)
CNPC (Córdoba)
CONUPROMI (Misiones)
CONYLEN (La Rioja)
COGRANSE (Santiago del Estero)
CORGRAN (Rio Negro)
COLNUT (Tucuman)
CGNC (Catamarca)
CONUER (Entre Ríos)

Reconocemos el esfuerzo incansable y el compromiso de quienes, día a día, brindan atención y cuidado de excelencia a los niños, niñas y adolescentes que dependen de este hospital de referencia nacional. Es inadmisibles que, pese a su labor esencial, los trabajadores de la salud enfrenten condiciones salariales que no les permiten cubrir sus necesidades básicas.

Nos sumamos al reclamo de mejoras salariales y a la urgente revisión de las políticas de remuneración en el sector. Entendemos que una remuneración digna es fundamental para garantizar el derecho a la salud de toda la población, ya que sin condiciones laborales justas y adecuadas, se pone en riesgo la calidad del servicio que brindan y, en consecuencia, la atención de los pacientes.

Instamos a las autoridades competentes a abrir un espacio de diálogo y negociación que permita solucionar este conflicto de manera justa y equitativa, reconociendo el valor de la tarea que desempeñan y garantizando condiciones dignas para todos los trabajadores y trabajadoras del Hospital Garrahan.

Desde nuestro lugar, continuaremos acompañando y visibilizando esta lucha, convencidos de que una sociedad que cuida y respeta a sus trabajadores de la salud es una sociedad que valora y protege la vida de sus ciudadanos.

Lic. Verónica Casinelli
Secretaria Administrativa

Lic. Ana Cáceres
Presidenta de
FAGRAN